

****English version below****

Pressemitteilung

Designklassiker, Bücher von Amy Winehouse oder Beyoncés Ledermantel: Diese Onlineauktionen für insgesamt etwa 2 Mio. Euro sollten Sie nicht verpassen

- **Catawiki, führender Online-Marktplatz für besondere Objekte, versteigert noch bis zum 23. April über 2.000 einzigartige Objekte als “Exclusive Selection”**
- **Von Hoch- bis Popkultur: Neben einem Brief von Marcel Proust und Designklassikern kann auch Beyoncés Mantel oder Rambos Armbanduhr ersteigert werden**
- **Catawiki-Expert:innen schätzen den Gesamtwert der Auktionen auf fast 2 Millionen Euro**

Berlin, 18. April 2023 – Stücke von besonderem Wert und mit ganz eigener Geschichte können noch bis zum 23. April auf Catawiki, dem führenden Online-Marktplatz für besondere Objekte, entdeckt werden. Expert:innen des Online-Marktplatzes schätzen den Gesamtwert der angebotenen Gegenstände auf fast 2 Millionen Euro. Ausgewählte Objekte der Auktion, die insgesamt über 2.000 Einzelobjekte umfasst, waren am Wochenende erstmals auch offline im Herzen von Paris im „House of Catawiki“ zu besichtigen. Mitbieten kann aber auch, wer es nicht in die Stadt der Liebe geschafft hat.

Amys Bücher, Rambos Armbanduhr und Beyoncés Mantel

Fast 230 Bücher aus dem Besitz der legendären britischen Soul- und Jazz-Sängerin Amy Winehouse bilden eines der vielen Highlights der Auktion. Das Besondere: Mehrere der Titel enthalten Anmerkungen, kleine kreative Kritzeleien oder Widmungen wie das kommentierte Exemplar von „Der kleine Horrorladen“. Winehouse übernahm in dem Musical die Hauptrolle in einer Schulaufführung. Die Expert:innen von Catawiki schätzen den Wert der angebotenen Büchersammlung auf bis zu 90.000 Euro.

Fans der Popkultur und der Rambo-Filmreihe werden auch bei der angebotenen Luminor Uhr aus der Kollektion von Panerai aufhorchen. Sie stammt aus der persönlichen Sammlung von Sylvester Stallone und hatte ihren Auftritt in einem echten Action-Blockbuster: Mehrere Nahaufnahmen zeigen sie im vierten Teil der Rambo-Reihe am Handgelenk des Hauptdarstellers.

Bekannt vorkommen könnte Beyoncé-Liebhabern auch der goldene Leder-Trenchcoat des Designers Duran Lantink. Er wurde von der Sängerin im Herbst letzten Jahres im Rahmen ihrer Kampagne für

Tiffany & Co. beispielsweise im Werbevideo getragen. Wer wie „Queen B“ glitzern möchte, muss bei einem geschätzten Wert von 12.000 Euro ebenfalls etwas tiefer in die Tasche greifen.

Proust, Breuer und Retro-Computertechnik

Ebenfalls Teil der Online-Auktion ist eine Sammlung von 500 Briefen bedeutender Persönlichkeiten aus einem Pariser Literatursalon, entstanden zwischen 1890 und 1920. Unter ihnen findet sich auch ein Brief des französischen Schriftstellers und Sozialkritikers Marcel Proust.

Möbel von Le Corbusier, Marcel Breuer oder Mies van der Rohe gehören zu den herausragenden Designobjekten der Auktion. Und wer sich für Vintagetechnik begeistert, kann neben dem ikonischen Apple II noch weitere Retro-Computer aus dem Hause Apple auf Catawiki finden.

Alle Objekte und viele weitere sind noch bis zum 23. April online.

Über Catawiki

Catawiki ist der führende Online-Marktplatz für besondere Objekte, um den persönlichen Leidenschaften nachzugehen. Jede Woche werden über 75.000 Objekte versteigert – jedes einzelne geprüft und ausgewählt von Catawikis hunderten internen Experten, die auf Kunst, Design, Schmuck, Mode, Oldtimer, Sammlerstücke und vieles mehr spezialisiert sind. Bis heute hat die Plattform über zehn Millionen Objekte verkauft und allein im Jahr 2021 einen Umsatz von fast einer halben Milliarde Euro erzielt. Entdecken Sie besondere Objekte auf catawiki.com oder laden Sie die App herunter.

Pressekontakt

Dr. Stefanie Bickert | stefanie.bickert@tonka-pr.com | +49 (0)176 588 51 839

Lena-Marie Kern | lana-marie.kern@tonka-pr.com | +49(0)176 1577 924

Press release

Design classics, books by Amy Winehouse or Beyoncé's leather coat: these online auctions for a total of around 2 million euros are not to be missed

- **Catawiki, the leading online marketplace for special objects, is auctioning more than 2,000 unique objects as "Exclusive Selection" until 23 April**
- **From high to pop culture: In addition to a letter by Marcel Proust and design classics, Beyoncé's coat or Rambo's watch can also be auctioned off.**
- **Catawiki experts estimate the total value of the auctions at almost 2 million euros**

Berlin, 18 April 2023 - Pieces of special value and with a very own history can be discovered until 23 April on Catawiki, the leading online marketplace for special objects. Experts at the online marketplace estimate the total value of the items on offer at almost 2 million euros. Selected objects from the auction, which comprises a total of more than 2,000 individual items, could also be viewed offline for the first time at the weekend in the "House of Catawiki" in the heart of Paris. But even those who didn't make it to the city of love can bid.

Amy's books, Rambo's wristwatch and Beyoncé's coat

Almost 230 books owned by the legendary British soul and jazz singer Amy Winehouse are one of the highlights of the auction. What's special: Several of the titles contain annotations, small creative doodles or dedications like the annotated copy of "The Little Shop of Horrors". Winehouse took the lead role in the musical in a school production. However, it won't be cheap for bibliophiles and music fans: the experts at Catawiki estimate the value of the book collection on offer at up to 90,000 euros.

Fans of pop culture and the Rambo film series will also take notice of the Luminor watch on offer from the Panerai collection. It comes from the personal collection of Sylvester Stallone and made its appearance in an action blockbusters: several close-ups show it on the wrist of the leading actor in the fourth part of the Rambo series.

Beyoncé lovers might also be familiar with the golden leather trench coat by designer Duran Lantink. It was worn by the singer last autumn as part of her campaign for Tiffany & Co. in a promotional video, for example. If you want to glitter like "Queen B", you'll also have to dig a little deeper into your pocket at an estimated value of 12,000 euros.

Proust, Breuer and retro computer technology

Also part of the online auction is a collection of 500 letters by important personalities from a Parisian literary salon, written between 1890 and 1920. Among them is a letter by the French writer and social critic Marcel Proust.

Furniture by Le Corbusier, Marcel Breuer or Mies van der Rohe are among the outstanding design objects in the auction. Those who are enthusiastic about vintage technology can find other retro computers from Apple on Catawiki in addition to the iconic Apple II.

All objects and many more are online until 23 April.